

Même si de rares services sont convaincus de la PPN déployée depuis 2019, d'autres se voient subir une contrainte supplémentaire de la procédure pénale!

Vouloir un outil numérique pour faciliter la transmission des procédures c'est bien, le mettre en place convenablement c'est mieux!

- Difficultés pour nos collègues lorsque le matériel ne suit pas.
- La connexion internet est lamentable.
- La compression des photos est impossible.
- le système n'est pas compatible avec LRPPN et "SCRIBE" n'a pas encore vu le jour.
- Les formations sont annulées.

**L'OPJ DEMANDE UNE RÉELLE SIMPLIFICATION
AU LIEU D'UNE CHARGE SUPPLÉTIVE !**

L'idée est bonne, la réalité l'est moins!

L'UNSA Police sollicite la conception d'un outil numérique qui corresponde aux exigences procédurales et qui soit approprié à la réalité du terrain.

L'UNSA Police en action face à vos difficultés !

